



Communiqué de presse



6260



Observatoire Astronomique Africain



À suivre en direct

LIVE

SAMEDI
05 AOÛT 20
23

MULTISTREAMING

14H30 - 20H30

Participez sur : www.foundi.org

Thème

Conférence inaugurale

Comment repositionner l'Afrique et son peuple au coeur de l'éternité cosmique ?

Vers la mise en place d'un observatoire astronomique africain

Partenaires & Sponsors



Communiqué de presse



12/30

30 juillet 2023 / Jour de Nouté, 12 djehouty 6260

Vers la mise en place d'un Observatoire Astronomique Africain

L'Afrique a été délogée du ciel *manu militari*, en raison des péripéties de l'histoire : le grand remplacement qui a conduit à l'extermination des royaumes nègres dans l'Europe originelle, la chute des grands empires Égypto-nubiens, suivie des razzias nègres et de la mise en esclavage des noirs in situ et ex situ pendant plusieurs siècles, et la suite etc.

Autant de facteurs qui ont eu pour effet de déposséder l'Afrique de son histoire, de sa culture et de ses ressources fondamentales (humaines, matérielles, spirituelles),...avec l'autorisation et la bénédiction des clergés chrétiens et islamiques.

Aujourd'hui, l'Afrique est complètement déconnectée du ciel et de l'espace sidéral, coupée des énergies cosmiques.

En lieu et place, ses seuls repères dans le temps et dans l'espace sont devenus Jésus-Christ et Mahomet, deux personnages mythologiques.

Or nous le savons tous : **les astres gouvernent le monde, comme l'esprit domine la matière.**

Comment dès lors peut-on s'étonner de l'errance spirituelle et de l'asservissement politique de l'Afrique noire ?

Souviens-toi...

C'était la période où l'Afrique impériale régnait et rayonnait ses lumières scientifiques dans le monde entier.

Dans tous les domaines de l'expérience humaine, c'est le génie africain qui a formalisé les sciences : *les mathématiques, la physique, la chimie, la médecine, l'astronomie, l'architecture,...* et leurs technologies associées.

Il en va de même dans le domaine de la mesure du temps et de l'espace.

L'invention du calendrier

C'est au cours de cette longue période plurimillénaire de règne et de rayonnement sur le monde, que les prêtres Égyptiens ont inventé le tout premier calendrier solaire de l'Histoire.

En effet, c'est en l'an 4236 avant l'avènement de Jésus Christ, que le calendrier de 365 jours a été adopté en Égypte, à partir de calculs scientifiques complexes, basés sur les données d'observations minutieusement collectées sur une période longue d'au moins 3000 ans (soit 2 à 3 cycles d'observations d'une durée de 1460 ans chacun).

«Comme pour la géométrie, les Égyptiens, ont été les inventeurs exclusifs du calendrier, celui-là même, à peine réformé, qui règle notre vie d'aujourd'hui, et dont Neugebauer (mathématicien et Egyptologue autrichien émérite) dit « qu'il est vraiment le seul calendrier intelligent qui ait jamais existé dans l'histoire humaine ». - Cheick Anta Diop (*Civilisation ou Barbarie*, 1981)



Calendrier égyptien ancien
Sculpté dans le grès du Temple de Kom Ombo

Les grands enjeux

Jusqu'à ce jour, l'histoire de l'Afrique (et de l'humanité) est falsifiée et la mémoire des peuples noirs est confisquée par les pays occidentaux, sous l'instigation du Vatican, qui par sa pénétration dans les profondeurs des âmes et des cultures africaines asservies par l'Église, détient la plus grande réserve des archives et des objets culturels sacrés de l'Afrique.

Et les musées occidentaux en ont fait leur principal fond de commerce, y compris les dépouilles de nos ancêtres de l'Égypte pharaonique à qui l'on refuse tous droits au repos éternel.

Et pour empêcher à tout prix l'Afrique de reprendre ses Esprits et ses Repères dans le temps et dans l'espace, les œuvres d'évangélisation et d'islamisation sont financées à hauteur de milliards de dollars, ce qui entretient cet état pathologique d'errance spirituelle permanente observable chez la majorité des africains.

En effet, si l'Afrique avait été délogée du ciel et de l'espace sidéral, c'était pour briser la connexion directe que les grands empires égypto-nubiens avaient établi avec les astres, et pour s'assurer qu'ils ne bénéficient plus des énergies cosmiques, aussi appelées "l'aide du ciel".

Car comme disait un sage :
«personne ne naît sous une

mauvaise étoile. Il n'y a que des gens qui ne savent pas lire le ciel.»

L'Afrique aux temps des grands empires Égypto-nubiens savait non seulement "lire le ciel", mais ses grands prêtres l'habitaient. Ils en avaient acquis une connaissance si approfondie qu'ils ont cartographié les étoiles et les astres dans les moindres détails.

À cette époque, la vie des africains était encore régie par le ciel et les astres, partout sur tout le continent. Et c'était la source de notre puissance.

Malgré toutes les péripéties historiques subies, le grand réveil des peuples noirs est en marche. Partout dans le monde, et il est inexorable.

«Aide-toi, et le ciel t'aidera»

L'Afrique impériale fût la mère de l'Humanité et la matrice de toutes les sciences et techniques les plus avancées.

Aujourd'hui, il s'agit pour l'Afrique de dépasser les barrières à l'entrée du ciel érigées contre elle pour l'empêcher de bénéficier de l'aide du ciel.

Or, comme le dit l'adage : **"aide-toi, et le ciel t'aidera."**

Donc, c'est par le fait et par l'effort des peuples noirs eux-mêmes que l'Afrique deviendra à nouveau la lumière du monde.

Et cela passe par la reprise de l'initiative historique, sur une base méthodologique et scientifique autoréférentielle : **l'écosystème Ubuntu.**

Le **Projet d'étude des astres & domaines associés**, qui a fait l'objet d'un Appel à compétences et à manifestation d'intérêts, procède de cette dynamique, et entend l'accélérer même grâce à la constitution d'un Conseil scientifique pluridisciplinaire, en charge d'oeuvrer à la mise en place à terme, d'un *observatoire Astronomique Africain*.

Et la conférence inaugurale du nouvel an kamite 6260 représente une étape clé dans la réussite de ce **"Projet d'Étude des astres & domaines associés"**, visant à permettre aux peuples noirs, partout dans le monde, de "signer ensemble le « **retour significatif, visible et salutaire** » de l'Afrique dans le ciel, et de réinvestir les domaines de l'observation, de l'interprétation (connaissance directe), de la narration des phénomènes cosmiques, de la prédiction, du développement de l'économie et de l'industrie sous-jacentes, et surtout, de la projection de notre peuple dans l'éternité cosmique, **en pleine conscience.**"

La conférence inaugurale

Voilà pourquoi Foundi et ses partenaires ont choisi d'organiser la conférence inaugurale du Renepet Neferet 6260 sur le thème : « **Comment repositionner l'Afrique et son peuple au cœur de l'éternité cosmique ?** », et pour sous-thème : « *Vers la mise en place d'un observatoire Astronomique Africain* »

Au cours de cette conférence, nous parlerons du temps et de la mesure du temps, notamment à travers l'histoire du calendrier africain, et nous verrons également comment

les énergies cosmiques influencent nos vies, l'histoire des peuples et le devenir du monde au quotidien.

Sur le pratico-pratique, nous évoquerons également comment s'organiser et planifier ses activités quotidiennes afin de maximiser ses chances de réussite tout au long de la nouvelle année 6260, de l'ère du renouveau africain.

Un conseil Scientifique pluridisciplinaire en mission

L'un des temps-forts de cette conférence inaugurale sera consacré à la présentation et à l'installation du Conseil Scientifique pluridisciplinaire ubuntu.

Sa mission sera d'œuvrer pour lever toutes les "barrières à l'entrée du ciel" et pour mettre en place, à terme, un Observatoire Astronomique Africain, fondé sur un écosystème Ubuntu.

Les travaux au sein de l'observatoire vont se dérouler sur une plateforme digitale sécurisée où les membres pourront échanger, analyser, croiser leurs données, discuter, proposer, décider ensemble... et communiquer vers l'extérieur pour faire connaître leurs décisions consensuelles.

Dans notre entendement, les travaux au sein du conseil scientifique seront organisés sous la forme de forum d'échanges par thématiques spécifiques, ce qui offre aux participants une flexibilité et une facilité accrues, pour contribuer à la réflexion et aux décisions collectives.

L'équipe projet est constituée d'un noyau de 6 membres, dont un astronome de métier ainsi qu'un mathématicien, une énergéticienne, une promotrice de l'ancestralité africaine, une spécialiste des traditions mayas.

Ce noyau est appelé à s'étoffer rapidement, compte tenu de ce que nous prévoyons une diffusion plus large de notre [appel à compétences et à manifestation d'intérêts](#).

Déroulé de l'événement :

- 14H-14H30 : Accueil + Cocktail de bienvenue
- 14H30 - 15H00 : Animation - Tambours Kongo
- 15H00 - 15H15 : Mots de bienvenue
- 15H15 - 15H30 : Libation - Renepet Neferet 6260
- 15H30 - 16H00 : Animation
- 16H00 - 16H45 : Présentation du Projet de l'Observatoire Astronomique Africain
- 16H45 - 17H00 : Animation musicale
- 17H00 - 18H30 : Conférence - Thème : «**Comment repositionner l'Afrique et son peuple au cœur de l'éternité cosmique ?**»
- 18H30 - 19H15 : Questions - Réponses
- 19H15 - 20H30 : Discussions Libres + Dîner

Votre conférencier



Kouadio Kouamé est un homme Vivant. Incarné. Doté d'une âme et d'une conscience. Créditeur. Souverain devant l'Éternelle, et sous l'autorité de la loi divine naturelle. Il revendique à titre exclusif, son droit naturel à l'administration de la confiance KOUADIO INNOCENT KOUAME.

Concepteur de la méthode de management Ubuntu®, Kouadio Kouamé est un Consultant Business international indépendant, spécialiste du management à impact social & ses écosystèmes associés.

Il a exercé le métier de conseils indépendant depuis plus d'une décennie, au cours de laquelle il a effectué avec succès plusieurs missions :

1. En France, il a accompagné des DSI de Grands groupes (Orange FT, TOTAL, HUMANIS,...) dans le déploiement de leur politique d'inclusion numérique.
2. Et à l'étranger (Chine, Singapour et Hong Kong), il a mené à bien plusieurs missions de sourcing international dans le secteur de la grande distribution et de outsourcing global, dans l'industrie de l'électronique embarquée.

Homme de convictions et de combats, Kouadio Kouamé est porteur d'un projet de société, qu'il déploie sous la forme d'un écosystème à impact socio-politique à fort potentiel de transformations positives, qu'il dénomme **écosystème Ubuntu**.

Il s'agit d'un concentré de solutions technologiques innovantes et convergentes, montées sur une **architecture 5.0, certifiée conforme à l'ordre du vivant**.

Sa vision politique est transposée dans et est portée par le commun politique Akwaba ! - Re-évolution Ubuntu pour une Afrique africaine (www.akwaba.org).

Il promeut et défend la vision d'une **"Afrique Africaine, libérée de l'esclavage, réparée et souveraine."** Car, dit-il, **"une Afrique africaine sera la matrice d'une humanité réconciliée, paisible et prospère."**

Dans cette perspective, il lance, à travers les réseaux sociaux, la campagne internationale, "Pour une Afrique africaine".

Passionné par la communication et les médias émergents, Kouadio Kouamé fonde en 2015 le média AfroPolitis.com, un magazine d'actualités et d'informations spécialisé dans le traitement de l'information africaine et internationale, à partir d'un prisme afrocentré. Audience moyenne entre 5 et 8 millions de visites mensuelles.

Désireux de contribuer à la transformation positive des médias traditionnels aussi appelés à juste titre **"médias-**

mensonges", il crée la *charte de l'inform'action positive* dont il fait la promotion.

Promoteur culturel, il œuvre pour une transformation sociale positive fondée sur la philosophie ubuntu, notamment à travers la Fondation du Leadership Ubuntu (www.leadership-ubuntu.com). Il organise la 1^{ère} édition du **Sommet international du Leadership Ubuntu**, prévu du **28 Septembre au 1er Octobre 2023**.

Kouadio Kouamé donne des conférences sur les thèmes relatifs au **management à impact social positifs & ses écosystèmes associés**, ainsi que sur les thématiques du **Leadership Ubuntu**.

Il est l'initiateur du «*projet d'Etude des Astres & ses domaines associés*», et jouera le rôle de facilitateur et de rapporteur des travaux au sein du Conseil Scientifique pluridisciplinaire.

Sa phrase clé :

«Comme des abeilles conscientes et consciencieuses, le cœur à l'ouvrage nous gardons.»



akwaba !

Fédérer > Mutualiser > Développer ensemble

Créons un monde d'opportunités

Foundi® est la fédération des organisations africaines et des individus qui œuvrent ou qui veulent œuvrer de concert pour développer des opportunités en termes de création d'entreprises, de consommation responsable, d'emplois durables, de financements, ...

L'objectif commun des membres de Foundi consiste à œuvrer ensemble pour faire de la diaspora africaine mondiale, le premier levier de croissance des entreprises actives sur le continent.

Et pour ce faire, Foundi dispose d'un écosystème Ubuntu® lui permettant de répondre efficacement aux besoins des entreprises et des organisations ambitieuses, désireuses de développer durablement leurs activités en comptant sur un réseau de professionnel.le.s qualifiés et dévoués.

Des services mutualisés, une expertise conseils, des formations pratico-pratiques, des médias connectés, une régie publicitaire, des plateformes technologiques, un réseau social ubuntu,... Foundi® offre à ses adhérents toutes les solutions opérationnelles pour une communauté africaine économiquement intelligente et socialement responsable.

La mutualisation est la solution qui permet aux agents économiques de faible capacité opérationnelle et financière de franchir la barrière à l'entrée de certains marchés (coûts d'acquisition élevés, moyens techniques rares, ...).

Foundi est membre du Conseil Parisien des Associations.

Contacteur Foundi® :

Site internet : www.foundi.org

E-mail : federation@foundi.org

Siège : Centre Marius Sidobre,
26, Rue Emile Raspail, 94110 Arcueil